

reflet du rôle accru que joue la météorologie dans les questions relatives à l'environnement, comme la surveillance et la prévention de la pollution atmosphérique.

De nombreuses personnes dans tout le pays ont communiqué avec les bureaux de météorologie pour protester contre le changement; elles ne peuvent pas, disent-elles, se rappeler le nouveau nom et elles craignent ainsi de voir se rompre le contract avec le spécialiste de la prévision météorologique.

Quelqu'un a même attribué aux employés du bureau de météorologie le titre "d'environnementalistes de l'atmosphère". Plusieurs journaux ont publié des caricatures sur l'influence que pourrait avoir la nouvelle désignation sur notre vocabulaire.

Les météorologistes de l'administration centrale du Service de l'environnement atmosphérique, à Toronto, ont déclaré qu'il leur déplaisait de refuser l'aide lexicographique offerte, mais que le mot "temps" n'avait pas disparu de leur vocabulaire.

Les listes téléphoniques et les autres références aux services météorologiques publics resteront inchangées. Et le spécialiste régional de la prévision météorologique conservera son titre (officieux, mais populaire) de météorologue, puisque son rôle est d'annoncer le temps qu'il fera.

SPÉCIALISTES QUÉBÉCOIS AU MAROC ET EN TUNISIE

Deux spécialistes du ministère de l'Agriculture du Québec sont actuellement en mission au Maroc et en Tunisie, Afrique du Nord, dans le cadre des programmes de l'Agence canadienne de Développement international (ACDI).

Il s'agit de MM. Gilles Lasnier, spécialiste du Service de la mise en marché des produits agricoles, et Roland Marcoux, pédologue de la Division des sols au service de la Recherche et de l'Enseignement.

M. Lasnier participe à une mission agricole canadienne qui, dans le cadre de l'Opération Afrique francophone, est chargée d'évaluer les divers projets

agricoles déjà amorcés en Tunisie par l'ACDI. Son mandat est d'examiner, avec les autorités tunisiennes compétentes, les possibilités de réaliser un projet de traitement antiparasitaire de la plupart des récoltes de ce pays, en particulier dans le cas des arbres fruitiers.

M. Marcoux, pour sa part, doit se joindre à l'équipe de l'ACDI qui oeuvre déjà dans la province de Tétouan, au Maroc, en vue de contribuer au développement agricole de ce pays. Il est chargé plus spécialement d'effectuer des travaux de classification et de cartographie des sols.

APPUI FÉDÉRAL AUX ÉPREUVES DE NATATION

Le ministre de la Santé nationale et du Bien-être social, M. John Munro, a annoncé que le Gouvernement fédéral appuiera la candidature de la Fédération canadienne de natation amateur, en vue de la tenue à Vancouver, en 1973, des premiers championnats mondiaux de natation.

Ces épreuves couronneront les champions de natation, de plongeon, de water-polo et ballet aquatique.

Le 17 novembre prochain, la Fédération canadienne fera sa demande auprès de la Fédération internationale de natation amateur (F.I.N.A.) à Singapour. La date suggérée pour la tenue de ces championnats comprendrait la fin août et le début septembre 1973.

ÉVOLUTION DANS LES RELATIONS INTERNATIONALES

(Suite de la page 2)

les États-Unis et l'Union soviétique à régler leurs différends. Seul le temps dira si cette évolution dans les relations internationales est salutaire. Il sera certainement plus difficile de résoudre les problèmes, mais une fois qu'ils seront réglés, il y a de fortes chances pour que les solutions soient plus efficaces et plus durables.

* * * *